

Mitteilungen der Ortsgemeinde Löff-Kattenes

Woche 13

Blutspendetermin findet statt!

Am Dienstag, 31.03.2020 findet von 16:00 Uhr bis 20:00 Uhr im Bürgerraum der Sonnenringhalle in Löff, Bahnhofstrasse, der nächste Blutspendetermin statt.

Als Blutspender sind Sie Vorbild und im Wortsinn ein gutes Beispiel für bürgerliches Engagement und uneigennützig Hilfe.

Herzlichen Glückwunsch

Ich gratuliere den Altersjubilaren, die im Monat April ihren Geburtstag feiern, recht herzlich und wünsche ihnen und allen übrigen Geburtstagskindern Glück, Gesundheit und persönliches Wohlergehen.

Müllabfuhr-Termine

Samstag	04.04.	Restmüll
Dienstag	14.04.	Biomüll
Montag	20.04.	Gelber Sack
Montag	20.04.	Papiermüll
Montag	27.04.	Biomüll

Eingeschränkte Besuchsmöglichkeiten des Gemeindebüros

Die aktuelle Corona-Krise hat auch unmittelbare Auswirkungen auf die Besuchsmöglichkeiten des Gemeindebüros. Bitte besuchen Sie das Gemeindebüro nur in zwingend notwendigen Fällen nach vorheriger telefonischer Absprache oder nach Terminabstimmung per E-Mail.

Nutzen Sie bei Bedarf andere Kommunikationswege wie Telefon, Fax oder E-Mail. Greifen Sie für die Klärung Ihres Anliegens auf die Informationsangebote im Internet zurück. Hierfür steht Ihnen auch der Bürger- und Unternehmensservice Rheinland-Pfalz (<https://bus.rlp.de>) zur Verfügung. Dieses Portal bietet Ihnen Informationen rund um die Dienstleistungen des Landes und der rheinland-pfälzischen Kommunen.

Denken Sie bitte bei einem unabweisbaren Besuch an die Empfehlung des Robert Koch Instituts (RKI), einen Mindestabstand zu anderen Personen einzuhalten. Auf diese Weise tragen Sie dazu bei, Ansteckungsrisiken weitestgehend zu vermeiden.

Kranke Personen oder Personen, die sich in den vergangenen 14 Tagen in einem Risikogebiet aufgehalten haben oder Kontakt zu einer infizierten Person hatten, sollen auf keinen Fall das Gemeindebüro aufsuchen.

Homepage der Ortsgemeinde

Aufgrund der Corona-Krise hat sich die Gemeindeverwaltung entschlossen, aktuelle Informationen zur Thematik, die insbesondere Löff und Kattenes betreffen, auf unserer Homepage mitzuteilen. Bitte nutzen Sie das Angebot unter www.loef-kattenes.de.

Dachsicherung der Zehnthofscheune

Die letzten Sturmereignisse haben es notwendig gemacht, das Dach der Zehnthofscheune zur Gefahrenabwehr kurzfristig abzusichern. Es bestand die Gefahr, dass sich Teile des Daches lösen und insbesondere Besucher des Friedhofs gefährden können. Aufgrund der fachlichen Expertise des Bauamtes der Verbandsgemeindeverwaltung habe ich im Rahmen einer Eilentscheidung mit einstimmiger Zustimmung des Bauausschusses der Ortsgemeinde die notwendigen Arbeiten vergeben. Diese sind zwischenzeitlich ausgeführt.

An dieser Stelle mein herzlicher Dank an die Mitarbeiter des Bauamtes für die schnelle fachliche Unterstützung.

Unabhängig von dieser Maßnahme zur Gefahrenabwehr befindet sich die Gemeindeverwaltung aktuell im Austausch mit der Kreisverwaltung und der Verbandsgemeindeverwaltung über die Zukunft des Anwesens. Hierzu bald mehr.

Spende vom Seniorennachmittag Kattenes

Bei der Tombola anlässlich des Seniorennachmittags in Kattenes wurde ein Betrag von 224,-- EUR Erlöst. Dieser wurde an die Deutsche Lepra- und Tuberkulosehilfe e.V. gespendet.

An dieser Stelle ein ganz herzliches Dankeschön an die Katteneser Senioren.

Sanierung der Schutzhütte auf dem Kanaul durch die Jahrgangsfreunde 26/27

In diesen belastenden Corona-Zeiten tut es gut, auch etwas Positives berichten zu können. Die Jahrgangsfreunde 26/27 haben unsere Schutzhütte auf dem Kanaul vollständig saniert. Sie erstrahlt in neuem Glanz und ist ein weiteres Highlight im Wirken der Jahrgangsfreunde zum Wohle unserer Gemeinde. Hierzu möchte ich im Namen der Bürgerinnen und Bürger von Löff und Kattenes ganz herzlich Danke sagen. Wir sind froh, dass wir Euch haben. Lesen Sie hierzu bitte auch den folgenden Textbeitrag der Jahrgangsfreunde.

Johannes Liesenfeld
Ortsbürgermeister

Aussichts- und Schutzhütte auf dem Kanaul

Die aufwendige Grundsaniierung und Instandsetzung durch die Jahrgangsfreunde 1926/27 ist nach mehr als zwei Jahren zu Ende.

Nach dem Rückschnitt der im Hang stehenden Bäume und Sträucher im Herbst 2018 war die freie Sicht auf das Moseltal mit den Ortschaften Löff, Brodenbach und Alken mit der Burg Thurant wieder möglich.

Da die Aussichtshütte in einem nicht einladenden Zustand war, haben die Jahrgangsfreunde 1926/27 es sich zur Aufgabe gemacht, dies zu ändern und die Aktion in Zusammenarbeit mit dem ehemaligen Bürgermeister Rudi Zenz geplant und ausgeführt. Hier wurde uns auch eine entsprechende finanzielle Unterstützung durch die Gemeinde Löff zugesagt und diese ist auch geflossen. Mit dem ehrgeizigen Arbeitseinsatz der Truppe 1926/27 ging es los. Mit Spendengeldern der Löffener Bürger konnten wir Hilfsmaterialien und Ergänzungsmaterial einkaufen. In Blickrichtung der Ortschaften wurden Beschriftungen und zwei Mosel-Gedichte angebracht.

Der Dachstuhl und die Dacheindeckung wurden komplett erneuert. Ein Löfer Wappen ziert nun die Spitze des Dachs. Es wurden Sitzgelegenheiten ergänzt, sowohl innen wie auch außen. Ein Schutzanstrich wurde aufgebracht, damit das Holz die nächsten Jahre gut überstehen kann. Das war uns aber nicht genug. Es musste noch eine Lösung für den alten und beweglichen Tisch her. Wir haben uns für einen stabilen Natursteintisch entschieden. Der in Löff wohnende Steinmetz und Bildhauermeister Herr Jens Fischer hat uns sofort seine Hilfe bei der Ausführung und der Lieferung des Tisches zugesagt. Damit nicht genug, es kam auch noch eine Spende von Herrn Fischer dazu. Wir, die Jahrgangsfreunde, waren mehr als überrascht, über das großartige Ergebnis seiner meisterhaften Ausführung.

Andreas Thomas
Jahrgangsfreunde 26/27

